

## Un grupo de hombres quedó detenido por disparar con armas caseras



Ayer por la tarde, personal de la Unidad de Cuerpos Especiales fue desplazado a calle Pedro Goyena y Mendoza en General Alvear, donde había un grupo de hombres en actitud sospechosa.

Al llegar, los uniformados advirtieron que estos se encontraban en el interior de un vehículo realizando disparos con un arma de fuego.

Los uniformados divisaron también un vehículo de color blanco que se encontraba estacionado en contramano y tres de sus ocupantes, al notar la presencia policial, se bajaron e intentaron ingresar a un domicilio.

Los sujetos comenzaron con agresiones verbales y luego uno de ellos arrojó un elemento que resultó ser un arma de fuego de fabricación casera, por lo que se procedió a la aprehensión del mismo, así como de los otros sujetos. Los detenidos y los secuestrados fueron llevados a sede policial, conforme directivas del ayudante fiscal en turno.